
« Salutation compagnons du monde ludique ! S’achève en ce jour la neuvième année de La Bourse à 

dés, la deuxième pour moi au CA, et surtout, la première au bureau. Lors de la dernière assemblée 

générale, j’avais annoncé deux promesses en me présentant au poste de gestionnaire des 

communications : être efficace, et être tyrannique. Je pense pouvoir affirmer sans grand mal qu’au 

moins une de ces deux promesses n’a pas été tenue, la tyrannie n’a pas vu le jour. Quant à mon autre 

promesse, être efficace :  

D’un côté j’aurais aimé pouvoir faire plus, apprendre certaines choses plus tôt, sans oublier que j’ai 

commencé à demi-patte à cause de mon ancien travail qui a débuté en même temps que mes fonctions, 

avec la communication à faire pour Ultavia notamment que je n’avais pas beaucoup assuré à la dernière 

édition. D’autant plus, forcément, je me comparais au travail incroyable accompli par Hadrien à la 

présidence, Marina au secrétariat, et Mathias à la trésorerie. Je ne me sentais pas toujours à la hauteur 

(Syndrome de l’imposteur, quand tu nous tiens) 

Mais en même temps, ce que j’ai pu faire, j’ai aimé le faire. J’ai adoré faire des visuels, j’ai adoré 

apprendre à en faire des plus plus lisibles et accessibles grâce à Saule, j’ai adoré participer plus 

activement à la vie de l’association. Je suis fière de ce que j’ai pu faire cette année sur le plan associatif, 

et même si ça écorche mes insécurités, j’ai envie de dire que, d’une certaine manière, je pense avoir 

été efficace. En partie grâce aux énergies positives partagées par les différents membres de 

l’association qui m’ont constamment encouragé au fil de l’année. 

J’ai fait de mon mieux pour assurer la communication autour de la plupart des permanences, avec l’aide 

de Marina notamment, j’ai pu créer des memes sur le thème du jeu, des visuels autour de nos 

évènements, et je suis contente de pouvoir dire que d’autres projets vont voir le jour autour de la 

communication, comme : Les teasers d’Ultavia qui ont commencé et qui vont perdurer jusqu’au 

festival ; J’adorerais pouvoir créer des badges propres à l’association ; Il va y avoir le Menu Ludique pour 

présenter les jeux de l’association ; Cette première année au bureau m’a permis de mieux cerner les 

attentes liées au poste de gestionnaire des communications. Maintenant qu’elles sont maîtrisées, je 

compte bien trouver d’autres idées et faire en sorte que la dixième année de la Bourse à Dés soit 

inoubliable. (à voix haute) Entre parenthèse : Oui, je compte me représenter au poste de gestionnaire 

des communications pour l’année 2023-2024. » 


